

La station trail de Castagniccia est officiellement ouverte

Plus d'un an après la mise en place d'un comité de pilotage, la station trail de Castagniccia, basée à Pedipartinu, est officiellement ouverte.

L'annonce a été faite lors d'une réunion organisée à la piscine municipale du village en présence des partenaires. Ce label « Station Trail » est l'aboutissement d'un travail commun, porté par la commune de Pedipartinu et l'association Orezza Camp, qui est gestionnaire du site.

Pour Jean-François Stefani, président de l'association, il s'agit d'un projet qui a abouti à la création d'un outil au service du territoire : « Le comité de pilotage a impliqué avec la même volonté d'aboutir, les communautés de communes de Castagniccia Casinca et de la Costa Verde, le Parc naturel régional de la Corse, la direction des espaces et sites de pleine nature de la Collectivité de Corse,

ainsi que l'association Via Romana. Sur le territoire d'Orezza, la présence et la longévité de cet événement sportif annuel ont été les éléments initiateurs de ce projet. Aujourd'hui, l'application trail est au point et propose un produit à la fois intuitif et facile d'utilisa-



Lors de la réunion de lancement de la station trail Castagniccia à Pedipartinu.

J.P.

tion pour découvrir nos territoires en courant ou en rando. Le but à atteindre étant bien entendu de l'étendre à toute la Castagniccia. » Le concept d'une station de trail est de proposer, via une application, des parcours, des services et des outils à la fois aux

débutants désireux d'apprendre et d'être encadrés, mais aussi aux passionnés qui recherchent en un seul lieu de quoi organiser des stages ou des week-ends. C'est le groupe Rossignol qui gère ce réseau stations de trail et attribue les franchises garantes de destinations dans lesquelles on trouve des parcours permanents balisés et nettoyés. La Castagniccia en fait désormais partie et inaugure ainsi la toute première station trail de Corse. De par sa situation géographique, son espace naturel et son histoire, la Castagniccia a répondu en tout point aux critères. La base d'accueil est installée à la piscine de Pedipartinu qui offre les caractéristiques d'étapes nécessaires.

Cinq boucles de différents niveaux de difficulté sont accessibles aux traileurs, dont une verte, une rouge, deux bleues et une noire. Des parcours qui mènent notamment aux princi-

aux sommets de la destination, le Monte Mufraghje à 1 712 m, et le San Petrone qui culmine à 1 767 m.

Outre ces parcours balisés, la station offre des parcours conçus pour l'entraînement, afin d'améliorer la technique et les capacités spécifiques telles que l'endurance et la puissance. Parcours de côtes, parcours de fractionné, ou encore le fameux kilomètre vertical avec ses 1 000 m de dénivelé sur une courte distance, font partie du programme.

Cet automne, deux voire trois boucles devront s'ajouter, en attendant que le projet ne s'étende aux chemins de montagne de la Costa Verde, pour répondre à une volonté de diversification de l'offre. La Castagniccia a tous les atouts pour devenir une destination « trail premium » en Europe.

JACQUES PAOLI

<http://stationdetrail.com>



Un balisage fait dans les règles de l'art.

J.P.